



PRÓXIMO LUNES ANUNCIARÁ SI CONTINÚA AL FRENTE DEL GOBIERNO

Sheinbaum se dice preparada y fuerte para todo lo que venga

Presume. Entre los principales logros de la administración capitalina fue reducir los efectos de gas invernadero y privilegiar los programas de protección del medio ambiente

ARMANDO YEFERSON

El próximo lunes quedará definido su futuro en la jefatura de Gobierno, todo dependerá del mandato del Consejo Nacional de Morena; por lo pronto, ante militantes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) Claudia Sheinbaum dijo estar lista y fuerte para lo que venga.

Tras el anuncio hecho por Marcelo Ebrard sobre su dimisión, el próximo lunes 12 de junio, en la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), la mandataria local no adelantó si ella se sumaría a dejar su cargo como funcionaria pública, únicamente respondió que esperaría y acataría los mandatos de su partido.

“Para que no haya ninguna duda, estamos listas, estoy lista y estoy fuerte para lo que viene”, expresó Sheinbaum al cerrar su participación en la convención Nacional del PVEM donde fue ovacionada por los militantes de ese organismo político.

Al escuchar los mensajes de apoyo antes de iniciar su intervención, la jefa de Gobierno dejó en claro que esperará la resolución del próximo domingo en la cual los morenistas determinen en su Consejo Nacional las reglas de competencia para la selección del abanderado presidencial, por lo tanto, el lunes dará un posicionamiento.

“Yo disciplinadamente me voy a esperar al domingo al Consejo Nacional de Morena a que ahí se defina, se diga cuál es el planteamiento y el lunes estarán escuchando mi posicionamiento frente al domingo, eso es muy importante”, estableció.

Durante su exposición, Sheinbaum destacó los programas puestos en marcha para reducir los efectos de gas invernadero, por ejemplo, las dos líneas de Cablebús y la construcción del Trolebús Elevado.



TIEMPOS. La mandataria capitalina será respetuosa de las órdenes de su partido quien el domingo define método de elección de su candidato presidencial para el 2024.

 Restaurando el medio ambiente puede haber creación de empleos, puede haber bienestar y puede haber desarrollo y crecimiento económico”

CLAUDIA SHEINBAUM
Jefa de Gobierno CDMX

Ante diputados y diputadas federales; locales y representantes estatales del PVEM, explicó los resultados alcanzados con la implementación del “Programa Ambiental y de Cambio Climático para la Ciudad de México

2019-2024”, que tiene siete subprogramas: Revegetación del Campo y la Ciudad; Rescate de Ríos y Cuerpos de Agua; Manejo Sustentable del Agua; Basura Cero; Movilidad Integrada y Sustentable; Calidad del Aire; y Ciudad Solar.

También, recordó que cuando fue secretaria del Medio Ambiente en la capital en coordinación del Partido Verde Ecologista impulsaron la separación de basura.

En tanto, Sheinbaum enfatizó que en la Central de Abastos se desarrollan dos proyectos, el primero una planta de biodiésel, y el segundo la planta solar, que se edifica en el techo, la cual dijo que “espero que nos de tiempo de inaugurarla”, ello haciendo alusión a la posibilidad de renunciar al cargo y dedicarse a construir su candidatura presidencial.